

Bewährtes Rezept holt Italien ins Dorf

Pro Ascheberg bereitet mediterranen Sommerabend vor / Erstmals tritt ein Straßenkünstler auf

-hbm- **ASCHEBERG.** Der westfälische Sommer im Jahr 2012 – bisher hat er die Menschen nicht verwöhnt. Wer vor dem Regen-Sonne-Gewitter-Mix nicht in südliche Gefilde flieht, darf in diesem Jahr auf den 10. August (Freitag)

hoffen. Dann lädt Pro Ascheberg zur Italienischen Nacht ein. Von 18 bis 24 Uhr werden in diesem Jahr bisher 27 Geschäftsleute für südländisches Flair auf den Ascheberger Straßen sorgen. Am Mittwoch wurden bei einem

Treffen in Surmann's Hof die Weichen gestellt und Plakate begutachtet.

Der Ablauf der italienischen Nacht hat sich in den vergangenen Jahren bewährt. Die Geschäftsleute öffnen die Türen, auf den

Bürgersteigen werden italienische Speisen und Getränke angeboten. Die Bürgersteige werden mit übergroßen Windlichtern in Einmachgläsern dekoriert. Bella Italien zieht ins Dorf ein – das Halbfinale von gestern

Abend wird dann schon vergessen sein.

Ein Blick auf die Vorhaben der Mitmacher zeigt, dass sich die Angebote bewährt haben, des wes findet sich viel bewährtes auf der Liste, beispielsweise die Bambusbar vor dem Drei-Geschäfte-Haus auf der Sandstraße. Vor Eisenwaren Stiens macht der Duft leckerer Pizza Appetit. Italienische Snacks und Getränke sind am Schnäppchen-Markt zu bekommen. Soll heißen: Neben der Sand-, Himmel- und Appellohofstraße ist auch die Biete an der Italienischen Nacht beteiligt. Der Clemens-August-Express wird die Verbindung von der Insel zum Kern schaffen. Erstmals haben die Geschäftsleute Straßenkünstler verpflichtet. Sie werden bei Dunkelheit auch mit dem Feuer spielen.



Die Italienische Nacht in Ascheberg geht in diesem Jahr am 10. August über die Bühne. Am Mittwoch wurden letzte Details geklärt.

Foto: hbm